
РАБОЧИЙ НАСТРОЙ ОТРЯДА
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Утро 12 июня для членов ме-

ханизированного отряда № 2
в совхозе «Аврора» стало на-

чалом «зеленой жатвы-79».
Правда, к работе они присту-

пили лишь на следующий день.

А в этот выводили кормозаго-

товительные агрегаты на поле,

что возле деревни Луговец.
Еще и еще раз осматривали

трактористы технику, проверя-

ли работу каждого узла: завт-

ра это уже будет делать неког-

да.

Прямо здесь же, в поле, в

этот день прошло совещание,

на которое приехали предста-

вители администрации, глав-

ный агроном хозяйства О. А.
Званцев, секретарь парткома
В. Г. Жиров, председатель

рабочего комитета профсоюза
Н. Е. Сизов. Они рассказали о

задачах, которые стоят в ны-

нешнюю кормозаготовитель-

ную страду перед членами от-

ряда № 2, о нормах и дневном

задании, оплате труда и усло-

виях социалистического сорев-

нования, поочередности косови-

цы на лугах, пожелали успеш-

ной работы.

И на следующий день она

закипела. Работу начали в 7
часов утра, а к 21 часу в се-

нажную траншею, что располо-

жена на территории телятника

в Новоселье, были заложены

первые 196 -тонн- измельченной
и подвяленной зеленой массы.

Этот огромный, покрытый зе-

леным ковром луг сейчас ско-

рее похож иа поле боевого
сражения. А впрочем, так оно

и есть. Здесь сейчас и идет

боевое сражение. Сражение за

-полное обеспечение животных

кормами. Удастся его выиг-

рать—будут привесы молодня-

ка, будет хорошее дойное ста-

до в районе, будет прибыль в

хозяйстве. И в отряде это

каждый отлично понимает и

старается работать на совесть.

—   Всего 4 тонны не дотяну-

ли до своего обязательства
(200 тонн), зато норму пере-

крыли на 52 тонны. А на сле-

дующий день в траншее приба-
вилось еще 256 тонн, — говорит

главный агроном хозяйства
О. А. Званцев и потом добав-
ляет, — вообще, ребята рабо-
тают очень слаженно.

В том, что работа в отряде

идет слаженно, убедиться не

трудно. Достаточно побывать
на поле, где ведется заготовка

зеленой массы.

—  Людей подобрали сюда

опытных, высококвалифициро-
ванных. Не первый год трудят-

ся они вместе. Вот, например,

Владимир Карасев. Он на ком-

байне Е-280 измельчает под-

вяленную массу и загружает в

автомашины. Его агрегат ра-

ботает без перебоев. Владимир
очень бережно относится к

технике. Да и нельзя ему ра-

ботать иначе — нынче он мой
первый помощник, — говорит

начальник отряда И. А. Ари-
кайнен. А потом он называет

еще и еще фамилии добросо-
вестных механизаторов, увле-

ченно рассказывает о них.

С высокой производитель-

ностью ведут косовицу трав

на немецких косилках Н. Н.

Лебедев, В. И. Беляков и Е. С.
Разумовский. Не отстают от

своих товарищей и трактори-

сты, подбирающие и измельча-.

ющие траву, — С. С. Разумов-

ский, Н. А. Баранов. Правда,

один комбайн, на котором тру-

дится С. С. Разумовский, ча-

стенько выходит из строя.

—   Машина уже третий год
в работе. Часто рвутся ремни,
а их нет в запасе. Сегодня
Арикайнен с утра ездил в
райсельхозтехнику, в объедине-
ние «Родина», но приехал ни
с чем. Это, безусловно, сдер-

живает темпы, — сетует О. А.
Званцев. —Сдерживает темпы и

то, что пока в. отряде не хва-

тает автомашин для . транспор-
тировки массы с поля на место

закладки. Но со дня на день

прибудет подмога из райсель-
хозтехники — освободятся ма-

шины, которые сейчас перево-

зят со станции кукурузу.

А пока совхозные шоферы
работают каждый день за дво-

их. То и дело снуют их маши-

ны от луга к траншее, от

траншеи на луг. Ими управля-

ют опытные водители Юрий
Богданов, Федор Шилии, Ген-
надий Павлов. На тракторах

Т-150 зеленку перевозят Вла-
димир Сульп и Владимир Ге-
расимов.

— Особенно старается Ген-
надий Павлов. На днях мы его

поздравили с получением ме-

дали «За трудовую доблесть».
«Молнию» в гараже выпусти-

ли. Вот он теперь и старается
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ЗАПАС КОРМОВ— ГАРАНТИЯ ВЫСОКИХ НАДОЕВ

С первых дней-высокие темпы!
------------ В 1979 году необходимо заготовить: -------------

Грубых кормов (всего) — 19.381 тонну, в том числе сена — 16.418 тонн,

соломы — 2.963 тонны,     сенажа — 24.158 тонн;

сочных кормов — 55.360 тонн, в том числе силоса — 39.760 тонн, корне-

плодов — 15.600 тонн, фуражного картофеля — 3.185 тонн.

Заготовлено

силосной массы —

на 19

1.013 т

ним^ и*

сена — 307 тонн. онн, травяной муки и брикетов

— 192 тонны.

вдвойне, чтобы оправдать наг-

раду, — по-доброму шутит

Ю. Богданов. А тот радостно

улыбается. Он в самом деле

очень старается. И пока успе-

вает быстрее всех обернуться
туда и обратно, перевозит за

день самое большое количество

зеленки. Но не только потому,

что получил награду. Просто
иначе работать не привык.

Вообще, в отряде царит дру-

жеская, приподнятая атмосфе-
ра. А отсюда и рабочий на-
строй. Он подкрепляется пот

стоянным вниманием к механи-

заторам со стороны дирекции
и специалистов. Ежедневно на

полях, где идет косовица, бы-
вают главный агроном О. Д.
Званцев, директор В. П. Аки-
шин, секретарь парткома В. Г.
Жиров. Работа отряда посто-

янно в поле зрения и молодого

бригадира полеводческой бри-

гады № 2 (Новоселье) Л. А.
Кольцовой. Она внимательно

следит, чтобы своевременно

приезжали ремонтники в слу-

чае поломки какой-либо из ма-:

шин, вовремя доставлялись

обеды.

—   На питание жаловаться

не приходится. Готовят работ-
ники нашей столовой отлично, —

в один голос говорят механи-

заторы.

Все это —опыт, организация

труда, внимание к людям —

способствует успешной работе
авроровского механизирован-
ного отряда № 2. Почему № 2?
Нынче в совхозе впервые иа
заготовке силоса, сенажа и
монокорма работает два меха-

низированных отряда. Правда,
отряд № 1 начнет заготовлять

зеленую массу на силос, ког-
да подоспеют однолетние тра-
вы. А на счету у механизато-

ров из отряда Арикайнена (так
их тут называют) на 20 июня

уже 890 тонн сенажной массы.
Полностью заложены и закры-

ты две траншеи в Новоселье. А
вчера отряд переехал в брига-
ду № 1 (Гусева Гора).

—   Здесь работа должна

пойти еще быстрее. Травы уж

очень хорошие удались. А вы-
работка у механизаторов, всех

членов отряда в немалой сте-

пени зависит и от этого, — го-
ворит О. А. Званцев.

А. БЕДОВА.

ВПЕРЕДИ-мОСЫШСКИЙ"
Районное управление сельского хозяйства, райком профсоюза

работников сельского хозяйства и руководство СПС «Родина»
подвели итоги социалистического соревнования среди совхозов на
заготовке кормов на 19 июня 1979 года.

Первое  место присуждено   кол-

лективу     совхоза     «Осьминский»
(директор- совхоза А. С. Смирнов,
секретарь партбюро Ф. И. Попов,
председатель рабочего комитета

профсоюза Е. С. Проворова, сек-
ретарь комсомольской организа-

ции М. Серкова), где заготовлено
сена 9 процентов к плану. Это
лучший    показатель     в     районе.

Здесь и сейчас в основном про-

должается заготовка прессованно-

го сеиа. Агрономическая служба
совхоза (главный агроном А. К.
Кашеев) приняла правильное ре-

шение — использовать хорошую
погоду для заготовки сеиа. За
достигнутые успехи коллективу
совхоза «Осьминский» вручается

переходящий Красный вымпел.

ЕСТЬ 100 ТОНН   БРИКЕТОВ!
В конце прошлой недели в совхозе «Родина» приступили к про-

изводству па АВМ-1,5 витаминных брикетов из травяной сечки. На
19 июня операторы установки А. Е. Нефедов, В. Б. Егоров и бри-
кетировщикн П. И. Богатырев и А. В. Михайлов приготовили 108
тонн ценного корма. Теперь на счету коллектива, обслуживающего
установку, 84 тонны травяной муки и 108 тонн брикетов. Это поч-

ти в 2. раза больше, чем было выпущено на эту же   дату в прош-

лом году.

ШЕФЫ  ВЫПОЛН
Шефы бывают разные. Одни

долго «раскачиваются» и так и не

выполнят за лето задание по ока-

занию помощи труженикам сель-

ского хозяйства на заготовке кор-

мов. Сегодня я скажу о других

шефах, которые отлично понима-

ют, в какую сложную ситуацию

попадают труженики полей в лет-
нюю пору, и поэтому справляют-

ся с поставленной перед ними за-

дачей.

Речь идет о трудящихся слан-

цевской теплосети. В течение не-

скольких дней с этого предприя-

М. АРДОВА.

ИЛИ   ЗАДАНИЕ
тия в деревню Кошелевичи приез-

жали 15—20 человек. Они скоси-

ли и вывезли с неудобен 100 тонн

зеленой массы, которая использо-

вана для скармливания живот-
ным. Мы благодарим начальника

теплосети О. П. Юни и секретаря
партийной организации Л. М. Ни-
китину за то, что они так ответ-

ственно подошли к выполнению
задания и сумели настроить на
это и своих рабочих. Вот такие

шефы нам сейчас крайне нужны.

Ф. ПОПОВ,
секретарь   партбюро   совхоза

«Осьминский».

:                 1.   Н   Г.   Д   Г.   II    и

о ходе заготовки кормов (данные на 19 июня 1979 года).

Наименование

шено в (в  % лану) говле- ормо- иц (в плану)
Заготовлено
в центнерах

жено сной ы (вц) товле- илоса к У)
о ^ = и «! О  о ^ о <-» а^ к

хозяйств О со С X   — В ч г- и и            га

и О.
Они СО  Е   О) "^ Ъ* о

СО и ^
га О со ^

со хС-с

«Осьминский» 2,5 13 --- 2420 __ __

«Родина» 1,6 5 --- — 2200 —

«Аврора» — И --- — 7930 —

«Сланцевский» 0,03 6 — 440 — —

«Старопольский» 0,01 и --- 210 — —

По объединению: 0,8 0 — 3070 10130 —

Было в 1978 году:    0,9 26730

Производству

эффективность!
19 июня в Смольном состоя-

лось собрание актива партийных,
советских, профсоюзных и ком-

сомольских организаций совме-

стно с представителями коллек-

тивов трудящихся Ленинграда и

области.
Обсуждены задачи коммуни-

стов, всех тружеников Ленингра-
да и области по развитию и ук-

реплению кормовой базы для

животноводства в свете требова-
ний ЦК КПСС. Доклад сделал за-

меститель председателя исполко-

ма Леноблсовета В. А. Горяшин.
На собрании выступили первый

секретарь Лужского горкома

КПСС В. М. Гребнев, генеральный
директор объединения «Детско-
сельское» И. И. Комендантов, сек-

ретарь партийного комитета объ-
единения «Сяглицы» И. В. Малы-
шева, начальник хозрасчетного

кормозаготовительного подразде-

ления объединения «Бокситогор-
ское» И. Ю. Калашников, первый
секретарь Киришского горкома

КПСС В. А. Быков, председатель

Ленинградского областного про-

изводственного объединения по

производственно - техническому

обеспечению сельского хозяйства
Г. В. Лазинин, первый секретарь

Московского райкома КПСС А. В.
Чернухин, председатель исполко-

ма Выборгского райсовета П. В.
Мансуров, секретарь Леноблсов-
профа А. А. Седов, заместитель

начальника Ленинградского обла-
стного производственного управ-

ления хлебопродуктов К. И. Буга-
еико, секретарь Ленинградского
обкома ВЛКСМ В. Г. Герасимов,
директор Северо-Западного науч-

но-исследовательского института

сельского хозяйства В. А. Семе-
нов.

На собрании выступил секре-

тарь Ленинградского обкома
КПСС Г. А. Посибеев.

В работе собрания участвовали

член Политбюро ЦК КПСС пер-

вый секретарь Ленинградского
обкома партии Г. В. Романов, чле-

ны бюро Ленинградского обкома
КПСС Б. С. Андреев, Р. С. Бобо-
пиков, В. А. Неолиханов, Ю. Ф.
Соловьев, секретарь Ленинград-
ского горкома КПСС В. И. Пиме-
нов.

Принято обращение к коллекти-

вам совхозов, предприятий объ-
единения «Леноблсельхозтехни-
ко», мелиоративных организаций,
научных учреждений, ко всем

трудящимся Ленинграда и обла-
сти, в котором подчеркивается,

что, как и все советские люди,

ленинградцы с огромным вооду-

шевлением восприняли итоги со-

ветско-американской встречи на

высшем уровне.   -

Участники собрания заверили

Центральный Комитет КПСС, его

Политбюро, лично товарища Л. И.
Брежнева, что трудящиеся Ленин-
града и области сделают все для

повышения эффективности ис

пользования земли, получения

высококачественных кормов, на
основе которых обеспечат успеш-
ное выполнение заданий четвер-
того года пятилетки и встречного
плана по производству животно-

водческой продукции.

(ЛеиТАСС)
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СОБРАНИЕ
ПРОПАГАНДИСТОВ

Во Дворце культуры завода
«Сланцы» состоялось городское
собрание пропагандистов, посвя-

щенное итогам 1978—1979 учеб-
ного года.

Собрание открыл вступительной
речью первый секретарь горкома

КПСС Л. И. Бурйн. Он предо-
ставил слово секретарю горкома

КПСС В. П. Ильиной, выступив-

шей' с докладом «Итоги 1978 —

1979 учебного года и задачи на
новый учебный год в свете По-
становления ЦК КПСС «О даль-
нейшем улучшении идеологиче-

ской,         политико-воспитательной
работы».

Сообщение о занесении на стенд
«Лучший пропагандист района»
сделал заместитель заведующего
отделом пропаганды и агитации
горкома КПСС В. Д. Никулин.
Он назвал фамилии 15 лучших
пропагандистов, удостоенных этой
чести.

Л. И. Бурин вручил ценные по-

дарки пропагандистам промыш-
ленных предприятий, совхозов, ор-

ганизаций, учреждений.

Коллектив цеха камерных печей
завода «Сланцы» в мае признан по-
бедителем соцсоревнования среди

цехов предприятия. Среди смен це-
ха камерных печей первое место
присуждено коллективу, которым

руководит Л. И. Коренькова.
НА СНИМКЕ: старший оператор

установки переработки кокса кава-
лер ордена «Знак Почета» комму-
нист Евгений Николаевич Запольскнй.

единыПАНОРАМАЛй?

НА РАБОТУ —

С ИМЕННЫМ
ИНСТРУМЕНТОМ
ЛЬВОВ. С именными ин-

струментами придут на
«свои» стройки 45 выпускни-
ков средних школ города—

финалисты конкурса буду-
щих строителей. Призы уч-

редили специалисты треста

«Львовжилстрой» — органи-
заторы конкурса. Конкурсы
юных строителей, ставшие

во Львове традиционными,

— одна из популярных форм
профессиональной ориента-

ции школьников. В этом го-

ду каждый пятый выпускник

выразил желание стать стро-

ителем. Более 10 тысяч ре-
бят готовятся поступить в

профессионально - техниче-
ские училища.

ДЕСАНТ
НА СЕВЕР
ТЮМЕНЬ. Строительный

десант высадился иа самом
северном участке будущей
железной дороги Сургут —

Уренгой. Он подготовит

временный поселок, в кото-
ром разместится коллектив

монтажного поезда. Ему
предстоит завершить уклад-

ку почти 600-километрового
стального пути — такова

протяженность трассы.

ПРАЗДНИК
СПОРТА
АРСЕНЬЕВ (Приморский

край]. Честь зажечь огонь

летней спартакиады была
оказана победителю социа-
листического соревнования
оператору В. Туйцыну, кан-

дидату в мастера спорта

СССР по спортивному ори-

ентированию. Этим ритуа-

лом начался спортивный
праздник на машинострои-

тельном заводе «Аскольд».
Состязаться в беге, прыж-

ках в длину, в высоту, ме-

тании копья и толкании яд-
ра вышло более четырехсот

тружеников «Аскольда».
Большинство участников по-
казало хорошую физиче-
скую подготовку.

(ТАСС!

В ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТА

ОРГАНИЗАЦИОННЫЕ
НЕУРЯДИЦЫ

На очередном заседании горисполкома обсужден ряд вопро-
сов, центральными из которых являются задачи СПО «Родина» по
выполнению планов и социалистических обязательств по производ-
ству и продаже молока государству в 1979 году. С докладом вы-

ступил генеральный директор объединения «Родина» Д. В. Борисов.

Он отметил, что за пять меся-

цев нынешнего года совхозы объ-
единения допустили значительное

снижение надоев по сравнению с

прошлогодним уровнем. В среднем

от каждой коровы получено на

155 килограммов молока меньше,

чем за тот же период прошлого

года. План валового производства

молока не выполнен на 837 тонн,

план продажи молока — на 1 .059
тонн.

Каковы же причины подобного
положения? Основными доклад-

чик выдвинул следующие: трудно-
сти прошедшей зимовки, нехватку

кормов, их низкое качество. Кро-
ме того, серьезные недостатки бы-
ли допущены в воспроизводстве

стада. Увеличился и падеж ско-

та.

Но кто же решает все эти воп-

росы? Люди, рабочие совхозов, с
ними нужно вести повседневную

работу. И, как подчеркнули в

своих выступлениях первый сек-
ретарь горкома КПСС Л. И. Бу-
рин и председатель исполкома

городского Совета народных де-

путатов А. А. Павлов, главная

причина ухудшения дел в живот-

новодстве района — организаци-

онная. Организация работы на

всех участках этой отрасли недо-
статочно четкая, главные специа-

листы совхоза снизили контроль и

требовательность к руковбдите-
лям среднего звена.

Почему снижаются надои сего-

дня? Если в начале пастбищного
периода имели прибавку к уров-
ню прошлого года 10 ферм, то

сейчас только 7. Здесь совхозы

уже не могут сослаться на свою

любимую отговорку — корма.
Травостой нынче на пастбищах
лучше, чем в прошлом году. И
отелов прошло больше по срав-

нению с 1978 годом, сократились

также отключения электроэнергии.
На первый план вновь выходит

та же причина — неорганизован-
но начали совхозы пастбищный
период. Еще до сих пор не везде
огорожены загоны, плохо ведется

подкос трав, существуют перебои
в  подвозе  воды, не выполняются

графики   стравливания    пастбищ-
ных участков. |

Председатель постоянной комис-

сии по сельскому хозяйству А. П.
Ёкимов подчеркнул в своем вы-

ступлении, что в совхозах «Слан-
цевский», «Старопольский» и «Ав-
рора» коровы находятся на паст-

бище меньше положенного време-

ни. На пастбищах Замошье и Ко-
логриво совхоза «Старопольский»
нет порционного скармливания,

скот гуляет по всему пастбищу,
вытаптывает траву. Не решен

полностью в совхозах и вопрос с

зеленкой.
Лишь собственной неорганизо-

ванностью и нераспорядительно-

стью можно объяснить то, что в

совхозе «Сланцевский» две неде-

ли молодняк находился в Пустом
Конце, практически без корма ■—

за это время не подвезли туда

ни килограмма концентратов. А
ведь это будущее дойное стадо, и

уже сейчас закладывается основа

его низкой продуктивности.

Ухудшилось и качество молока.

С начала года в объединении
сдано первым сортом 78,4 про-

цента, что на 4,2 процента мень-

ше прошлогоднего показателя.

Наибольшее снижение качества

молочной продукции допустили

совхозы «Старопольский» и «Ось-
минский». Это объясняется низ-

ким санитарно-ветеринарным со-

стоянием ферм, несоблюдением
технологии доения. Подводят и
выходящие из строя холодильные

установки, но главным направле-

нием в улучшении этого показа-

теля должна стать работа с людь-

ми.

Особо следует остановиться
еще на одном моменте: началась

массовая заготовка кормов. Как
выяснилось, организованно к ней
приступил лишь совхоз «Осьмин-
ский». В остальных хозяйствах
«раскачка» вновь затянулась. И
не будут ли специалисты и руко-

водители совхозов вновь ссылать-
ся в будущую зимовку на не-
хватку кормов и лишь этим объ-
яснять все свои  беды?

Т. ШИХОВА.

ЗА ВСЕ В ОТВЕТЕ
РУКОВОДИТЕЛЬ — ПОНЯТИЕ    ЕМКОЕ

В организаторской и воспи-

тательной работе партийной
организации, хозяйственных
руководителей, направленной
на обеспечение безусловного
выполнения повышенных социа-

листических обязательств, важ-

' пая роль принадлежит брига-
дирам и мастерам производст-

венных участков. И это понят-

но. Во всей системе управления

никто не стоит ближе к произ-

водству, к рабочим, чем

бригадир, мастер — основ-

ные организаторы труда на

участках. От их знаний, ор-

ганизаторских способностей,
любви к делу и умения рабо-
тать с людьми в огромной сте-

пени зависит выполнение пла-

нов и обязательств, повышение

эффективности и качества тру-

да на каждом рабочем месте.

Чтобы наши мастера и брига-
диры в. полной мере отвечали

высоким требованиям дня, пар-

тийная организация, админист-

рация цеха резиновой обуви
регенератного завода уделяют

самое пристальное внимание

стилю их работы. Недавно та-

кой вопрос стоял на партийном
собрании, нередко возвращаем-

ся к нему и на рабочих собра-
ниях.

В настоящее время в цехе

работают 44 мастера и брига-
дира, из 13 мастеров — 10
членов партии, из 31 бригади-
ра — 6 членов КПСС. В прак-

тику работы прочно вошло

проведение аттестации инже-

нерно-технических работников.
Это позволяет выяснить у них

знания не только технологии

производства, но и узнать де-

ловые, политические качества

аттестуемого. Хорошее впечат-

ление у аттестационной комис-

сии осталось о мастерах поши-

вочного участка Л. И. Попо-
вой, Ю. В. Новиковой, Р. И.
Ивановой. И это не случайно.
Знание своего дела, людей, с

которыми они работают, уме-

ние в нужный момент повести

за собой коллектив — вот от-

личительные черты этих руко-

водителей.

Мы знаем, в каких невероят-

но трудных условиях прихо-

дится сейчас работать механи-

ческой службе пошивочного

участка —перестройка оборудо-
вания для пошива новых арти-

куло-фасонов, не считая повсе-

дневной ремонтной и профи-
лактической работы, служба не

укомплектована нужным коли-

чеством слесарей... Но несмот-

ря на все это, оборудование
для пошива новых артикуло-

. фасонов было подготовлено в

срок. Большую работу приш-

лось провести мастеру Л. И.
Поповой. Здесь мало простого

администрирования — необхо-
дим особый подход к коллекти-

ву. И она убеждала, заставляла

ремонтников поверить в свои

силы.

Другой пример. Большим ав-

торитетом пользуются в кол-

лективе мастера Р. И. Иванова
и Ю. В. Новикова. Эти руково-

дители знают о своих подчи-

ненных все, умеют вовремя
подсказать, посоветовать. А это

очень много значит, тем более
что коллектив этого участка

молодежный. А кому как не

молодежи нужен умелый совет,

дружеская поддержка. Все это

не проводит бесследно. На этом

участке нет невыполняющих

нормы выработки. Участок в

1978 году 4 раза занимал пер-

вое место в социалистическом

соревновании и нынче идет в

. лидерах. На участке 144 чело-

века владеют смежными опе-

рациями, 235 — ударники ком-

мунистического труда. Здесь
каждый второй работник имеет

постоянное поручение и отлич-

но выполняет его.

Большинство бригадиров по-

шивочного участка также отве-

чают всем требованиям совре-

менного руководителя. Хоро-
ших успехов добились бригады,
которые возглавляют Н. А. Ва-

сильченко, Т. А. Карлова, Л. А.
Бадриева. Эти коллективы пер-

выми на заводе приняли обяза-
тельства выполнить пятилетку

к 110-й годовщине со дня рож-

дения В. И. Ленина. Большим
авторитетом пользуются брига-
диры Л. И. Васильева и В. В.
Алексеева.

Второй наш участок по чис-

ленности — формовой, где ра-

ботают 3 мастера-технолога и
10 бригадиров. Здесь И работ-
ников обязались выполнить

план 5 лет ко дню рождения

В. И. Ленина, 88 человек 4-
годовой план досрочно. Здесь
работает 161 ударник комму-

нистического труда. Несомнен-
но, что в этом есть и доля тру-

да бригадиров и мастеров.

Более 10 лет работают брига-
дирами Т. Н. Черткова, Л. В.
Гаврилова, М. Г. Семенова. За
свой безупречный труд Черт-
кова и Гаврилова награждены
правительственными наградами.

Большая ответственность за

выполнение плана лежит на
бригадирах заготовительного

участка резины. И здесь от
умения организовать труд зави-
сит многое. Хорошим бригади-
ром по праву считается В. А,
Данилова. Она не только тре-
бовательна, но и чутко отно-
сится к рабочим.

Коллектив мастеров и брига-
диров нашего цеха в основном
сильный и работоспособный.
Бригадиры и мастера имеют не-
обходимый опыт, умеют пра-

вильно оценивать создавшуюся
обстановку, принимать необхо-
димые меры по выполнению
государственного плана и вос-

питанию коллектива. Судьба
всех планов в конечном счете —

в трудовых коллективах, в их

ячейках,  бригадах, сменах,

В настоящее время мы мо-

жем предъявить много упре-

ков в адрес нечеткого и не-

полного снабжения нас сырьем

и материалами. Но это не зна-

чит, что у нас нет своих недо-

статков. Это, в первую очередь,

неслаженность в работе между

участками, нерациональное ис-

пользование сырья и материа-

лов, выпуск большого количе-

ства бракованной продукции.

В цехе проводится опреде-

ленная работа по росту руково-

дящихся кадров, составлены

списки из лучших производст-

венников на замещение долж-

ностей мастеров и других инже-

нерно-технических работников,
однако эта работа еще не на

должном уровне. Не вошло по-

ка еще в практику нашей ра-

боты проведение аттестации

среди бригадиров.
Да и в целом по заводу уче-

бе мастеров и бригадиров при-

дается мало значения. Необхо-
димо, наверное, уже образовать
для этой категории руководи-

телей народный университет,

где бы каждый из них, незави-

симо от уровня образования,
повышал свои знания как по

актуальным вопросам полити-

ки партии на современном эта-

пе, так и по научной организа-

ции труда и управления, по пе-

дагогике и психологин и по

другим вопросам коммунисти-

ческого воспитания.

Впереди у нас большая ра-

бота по выполнению плана чет-
вертого года десятой пятилет-

ки. Усложняется она еще и
тем, что мы в настоящее время
осваиваем пошив новых артп-

куло-фасонов обуви, испыты-

ваем большие трудности в
обеспечении сырьем и матери-
алами. И от того, насколько

слаженно будут работать у
нас все технологические звенья,

насколько хорошо будут рабо-
тать бригадиры и мастера, за-
вцсит выполнение плана и на-

ших социалистических обяза-
тельств.

Б. КУШНЕР,
начальник цеха резиновой
обуви регенератного заво-

да-                                      ._/
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-ч ЕГО бы вы хотели добить-
ся в своей работе? —спро-

сила я у молодого специалиста, за-

ведующей комплексным приемным

пунктом деревни Овсище Елены
Игнатьевой.

—  Выполнять план, — ответила

девушка. — Плохо ходить -в от-

стающих.

—  А что же этому мешает?
—  Не всегда хорошая работа

предприятий службы быта.
Специфика работы комплексно-

го приемного пункта такова, что

его показатели находятся в пря-

мой зависимости от работы ма-

стерской по ремонту обуви, хим-

чистки и ■ других предприятий
службы быта. Чем быстрее, каче-

ственнее будут выполнять заказ,

тем больше людей станут обра-
щаться за услугами и в прием-

ный пункт. И наоборот.
-.Например, жительница -деревни

Овсище Н. Малахова сдала с по-

мощью комплексного приемного

пункта кофту для покраски. Три
месяца ходила. Наконец заказ

был выполнен. Но надолго запом-

нила Малахова оказанную ей «ус-

лугу». Заказ выполняла мастер-

ская химчистки. И хоть заведую-

щая приемным пунктом здесь ни

при чем, ей сказали, что больше
заказ к ней не принесут.

В управлении бытового обслу-
живания объясняют подобные за-

держки так: не подобралась по

цвету партия' изделий. А если бы
вообще не подобралась? Тогда и

заказ совсем был бы не выпол-

нен? Думается, предприятию хим-

чистки нужно искать выход, что-

бы в срок, быстро обслужить за-

казчика.
И не одна химчистка так выпол-

няет заказы.

—  Бывает, привезут обувь, но

не до конца отремонтированную

или вообще затеряется заказ.

Приходилось самой выезжать.

Вот и идут люди к местному ма-

стеру. Сделает быстро, не надо

ждать по две недели, — расска-

КАК ВАС ОБСЛУЖИВАЮТ?

ОСНОВА ОТСТАВАНИЯ
зывает Лена.

Но живучи здесь не только эти

недостатки. Обратимся к мате-

риалам сессии Поречского сель-

ского Совета, на которой рас-

сматривался вопрос «О состоянии

и мерах улучшения бытового об-
служивания населения в свете

требований XXV съезда КПСС».
— Чтобы комплексный приемный
пункт работал лучше и население
было довольно, необходимо со-

кратить сроки исполнения зака-

зов, повысить качество. Жела-
тельно больше видеть отвечающих

современной моде и сезону това-

ров. Когда приезжают выездные

бригады, заказчик не всегда мо-

жет сделать заказ по желанию,

так как нет образцов тканей, а

пошив может длиться больше на-

значенного срока, — об этом го-

ворила на сессии Е. Игнатьева.
Об этом же, а таюке о недо-

статках, касающихся парик-

махерских услуг, ремонта быто-
вой техники, о рекламе говорили

депутаты избирательных округов

А. С. Петрова, 3. А. Петрова,
Н. В. Румянцева.

Кстати, о рекламе особый раз-

говор. В этом году комплексный
приемный пункт переведен в но-

вое специальное помещение, удоб-
ное, просторное. Но нет самого

необходимого: рекламы услуг,

оказываемых сельскому населению

городскими предприятиями служ-

бы быта, проката, образцов тка-

ней, из которых можно заказать

то или иное шитье, когда приедет

закройщик. Нет мебели.
Кстати, с мебелью получилась

целая история с несколькими не-

известными. По просьбе совхоза

«Осьминский» из управления бы-
тового    обслуживания    населения

привезли комплект мебели, пред-

назначенный специально для ком-

плексных приемных пунктов. Сда-
ли, как полагается, по накладной.
Совхоз оплатил. Но в приемный
пункт она не попала... Вот и. по-

лучается, что молодой специалист

вместо того, чтобы работать твор-

чески, со знанием дела «выбива-
ет» рекламу, заказы, получает в

конце концов от заказчиков наре-

кания   и   ходит  в  отстающих.

В управлении бытового обслу-
живания населения иное мнение о

работе комплексного приемного

пункта деревни Овсище. Возглав-
ляющая диспетчерскую выездную

службу Г. А. Боголюбова считает,

что многое зависит от населения.

Возможно, какая-то доля истины

в этом и есть. Но работники
службы быта сами должны по-

казывать пример уважения к

своему заказчику, наконец, вос-

питывать  у людей хороший вкус.

— У нас построен современный
Дом культуры. Здесь можно пе-

риодически демонстрировать мо-

ды. Почему бы не устроить по-

тргбительскую конференцию: вы-

яснить, что население ждет от

службы быта. Неплохо, если бьГ
почаще проводились Дни быта. А
то был единственный, когда от-

крывался новый комплексный при-

емный пункт, — сказал секретарь

партбюро совхоза «Осьминский»
Ф. И. Попов.

Все это — также резервы улуч-

шения бытового обслуживания
сельского населения, повышения

эффективности работы комплекс-

ного приемного пункта, а заодно

и заинтересованности молодых

специалистов службы быта в сво-

ем деле.
В. КАРАСЕВА.

Восьмой год работает
дояркой на ферме Выскат-
ка совхоза «Родина» Вален-
тина Ивановна Густышева.
Благодаря огромному тру-
долюбию,           постоянном/

стремлению добиваться на-
ивысшей продуктивности

вверенных ей коров, по-
стоянному совершенствова-

нию мастерства, Валентина
Ивановна все эти годы в
числе лучших мастеров ма-
шинного  доения  хозяйства.

РЕПЛИКА

НЕ ПОДЕЙСТВОВАЛА
В «Знамени труда» (№ 99 за

25 мая с. г.) была напечатана

заметка руководителя учебно-
опорной базы управления ком-

мунального хозяйства Л. За-
гер «Это не пустяки».

Автор отмечала, что не

все руководители заинтересова-

■ ны в повыщенли санитарных

знаний работников. На курсах

не занимались работники уп-

равления жилищно-коммуналь-

ного хозяйства ЛПО «Ленин-
градсланец», ЖКО цементного

завода и ЖКК треста № 63.
Редакция направила заметку

Л. Загер заместителю дирек-

тора ЛПО «Ленинградсланец»
М. Г. Горбачеву, заместителю

^ директора цементного завода

Ч В. В. Прусову и зам. управля-

ющего строительным трестом

№ 63 В. К. Рожкову, надеясь,

что они примут необходимые
меры.

? Однако с таких позиций по-

дошел к делу лишь В. В. Пру-
сов. Он сообщает в ответе, что

«работники ЖКО цементного

завода будут, направлены в

учебный пункт для повышения

квалификации в июле — авгу-

сте».

По иному восприняли крити-

ческое замечание в ЛПО «Ле-
нинградсланец». Здесь даже не
удосужились поставить подпись

под ответом в редакцию: «В
УЖХК работают дворниками

люди преклонного возраста,
имеющие большой жизненный
опыт, — говорится в нем. —

Они знают, что означает для

населения санитарное состоя-

ние и прилагают все усилия к

№ тому, чтобы город был чистым:

>5 нет мусора, свалок. Все выве-

зено и вычищено их руками.

Надо проводить разъяснитель-

у    ную работу с населением».

Но ведь Л. Загер писала об
учебе не населения, а дворни-
ков, а они в ней нуждаются.

Это подтверждают и рейды по

благоустройству города.

И. АНДРЕЕВА.

Выставки
в библиотеке

К знаменательным дат^ам, свя-

занным с жизнью и деятельностью

писателей-классиков, писателей-
современников, творчество кото-

рых широко известно советскому

читателю, в объединенной район-
ной библиотеке оформляются вы-

ставки.

В настоящее время в библиоте-
ке продолжает работать выставка,

посвященная 180-летию со дня

рождения великого русского поэта

А. С. Пушкина. На ней выставле-

ны отдельные произведения

классика, материалы о его жизни,

творчестве, а также рассказываю-

щие о памятных местах, связан-

ных с жизнью и деятельностью

поэта. Эта выставка помогает чи-

тателям глубже проникнуть в

творческий мир А. С. Пушкина.
Т. ПАВЛОВА,
обществ, корр.

ПИСЬМО КОММЕНТИРУЕТ РУКОВОДИТЕЛЬ

«ПОРЯДОК   У   ПОДЪЕЗДА»
У подъездов дома № 46-а по улице Кирова несколько лет на-

зад обещали заасфальтировать площадки. Однако полностью эту
работу не выполнили, нет организованного сбора воды. Домоуп-
равление наняло дворника для уборки лестничных клеток, но в
подъездах очень грязно. Больше было порядка, когда убирали са-
ми жильцы.

(Из письма А. Васильевой).

Чтобы в подъезды дома не по- жание дома можко только общп-
падала вода, управление сделало ми усилиями, то есть силами
бетонные площадки,      которые  и   жильцов, общественности и домо-
сегодия выглядят неплохо. Нын
че они будут заасфальтированы
Ливневой канализации в кварта

лах жилой застройки нет, и пока

управления. Надо заметить, что
домоуправление делает очень мно-
гое для поддержания нормально-

го состояния жилого фонда, в ча-

строительство ее не предполагает-   стности ,и дома № 46-а, где около
ся в ближайшие годы.                      двух месяцев    назад    покрашены

Домоуправление № 1, учитывая масляной краской подъезды, вос-
многочисленные просьбы граждан, становлены уничтоженные поруч-
в нескольких домах организовало ни на лестничных маршах
уборку лестниц. Однако это не

освободило граждан от забот по

содержанию лестничных клеток.

Обеспечить    образцовое   содер-

А. МЕЛЬНИКОВ,
начальник управления комму-
нального хозяйства гориспол-
кома.

СЛУЖБА ЗДОРОВЬЯ

ТОЧЕЧНЫЙ
МАССАЖ

Иглоукалывание и прижига-

ние являются наиболее рас-

пространенными традиционны-

ми, но далеко не единственны-

ми формами рефлексотерапии.
В настоящее время с целью

воздействия через покровы те-

ла на организм применяются

точечный массаж, шарикотера-

пия, введение лекарственных

препаратов, воздействие элект-

рическим током.

Точечный массаж — это на-

давливание             специальным

стержнем с закрученным или

шарообразным концом, либо
кончиком большого, указатель-

ного, среднего пальцев. Он бо-
лее прост, чем укол, обла-
дает обезболивающим эффек-
том.

При пальцевом надавлива-

нии можно на точке воздейст-
вия производить вибрацию, ко-

лебание и все основные прин-

ципы возбуждающего и тор-

мозного метода, что и при иг-

лотерапии.

Точечный    массаж   применя-
ется в кабинете   рефлексотера-
пии   в  санатории  - профилак-
тории  производственного   объ-
единения   «Ленинградсланец».

В. КАЗАНЦЕВ,
главный   врач   санатория-

профилактория.

С АМОЛЕТ за четыре с полови-

ной часа перенес нас, делега-

тов педагогического общества, в

край ослепительного солнца и

благодатной природы. Когда шас-
си коснулись бетонной дорожки

батумского аэропорта, было 30
градусов жары.

Вот и улыбающиеся загорелые
лица аджарских учителей, встре-

чающих своих ленинградских кол-

лег. Они желали поделиться с

друзьями своим опытом работы в

пределах маленькой Аджарии, по-
казать достижения современной
педагогической мысли в своеоб-
разных условиях, где обитают бо-
лее 26 национальностей. В быст-
ро промелькнувшей неделе преж-

де всего хочется выделить тот
день, когда нас гостеприимные

хозяева во главе с заместителем
министра просвещения Аджарской
АССР Г. К. Катамидзе познако-

мили с работой нескольких ба-
тумских школ.

Школа № 5 находится возле
живописно раскинувшегося пио-

нерского парка. Школа существу-
ет давно, скоро намечено ново-
селье, которое с нетерпением
ждут все педагоги и учащиеся.
Основная трудность — это нали-
чие разных языков. Коридоры
украшены портретами выдающих-

В КРАЮ ВЕЧНОГО СОЛНЦА
ЗАМЕТКИ УЧИТЕЛЯ-.

ся деятелей русской и грузинской

мысли, в кабинете истории — таб-
лицы, раскрывающие суть нацио-

нальной политики, роль народов

России в освобождении Закав-
казья от османских завоевателей.
Школа много работает по интер-

национальному воспитанию, про-

водя широкое разъяснение поло-

жений Конституции СССР о пра-

вах граждан. Пионерская дружи-

на носит имя Александра Матро-
сова, и ученики ведут активную

переписку со многими городами,
где есть дружииы-матросовцы.

Особое внимание привлекают
стенды, рассказывающие о выпу-

скниках школы, в первую оче-

редь о тех, кто пополняет такие

развитые в республике отрасли
промышленности, как нефтеперера-
батывающую, легкую и пищевую.
Питомцы школы занимаются вы-

ращиванием новых сортов цитру-

совых, чая, табака, винограда в

субтропиках Аджарии. Мы виде-
ли этих стройных бронзовых юно-
шей и девушек на чайных план-

тациях Чакви и Солнбаури, в це-

хах Батумского судостроительно-

го завода, где их умелые руки

строят прогулочные катера на
подводных крыльях, на погранич-

ной заставе стерегущих мирный
труд советских людей.

Подготовка молодежи к непо-
средственному труду в промыш-

ленности и сельском хозяйстве —

проблема № 1 и для аджарских

педагогов. В поселке Чакви, где

самые большие площади заняты
под чайным листом, нам пока-

зали участок школьной производ-

ственной бригады, которая занята

возделыванием этой трудоемкой
н капризной культуры. Чай в те-

чение целого года требует посто-

янного ухода, почти все процессы

ведутся вручную, и школьная
бригада на своем участке по ре-

комендации ученых выращивает

новые сорта.
В поселке Кобулети находится

школа, о которой писали в цент-

ральной печати. Энтузиасты-учи-
теля создали радиоклуб, связан-

ный ультракоротковолновой свя-

зью  со   многими   точками Земли.

Все знают о знаменитой «круго-

светке» болгарских супругов Па-
пазовых, учащиеся школы вели с

ними переговоры по УКВ, за что

получили дипломы от многих
стран. Военрук школы с ребята-
ми принимал участие во всесоюз-

ной игре «Орленок».
Любезные хозяева показали

нам все достопримечательности

своего цветущего города: аквари-
ум со всевозможными рыбами и

морскими животными, дельфина-
рий, где живут дрессированные

дельфины-афалины; ботанический
сад — настоящая сокровищница

растительных богатств субтропи-
ков, состоящий из девяти геогра-

фических отделов, и другое. Мы
прошли по чистым и прямым ули-
цам Батуми, поражаясь изобилию
зелени и цветов. Своеобразие его

г- цветомузыкальиые поющие

фонтаны. От тональности музыки
зависит форма и высота фонтан-
ных струн.

Мы увозили теплоту не только
страны вечного солнца, но и до-
рогие крупицы педагогического

опыта, щедрость своих грузин-
ских коллег.

Л. БЕЛГОРАЙ,
председатель Сланцевского
отделения педагогического об-
щества РСФСР.



ГОРИЗОНТЫ КУЛЬТУРЫ

ЗАКРЫТИЕ       СЕЗОНА
Заканчивается театральный се-

зон в народном театре Дворца
культуры завода «Сланцы». Со-
стоялось более 60 выступлений
со спектаклями и концертами. На
днях коллектив выступал в Кин-
гисеппе со спектаклем по пьесе

Е. Шварца «Обыкновенное чудо»,
в школе № 10 — с композицией
«Я помню чудное мгновенье». Се-
годня, 21 июня, композиция «Я
помню чудное мгновенье» будет
поставлена в третий раз на сцене

Дворца культуры завода «Слан-
цы».

24 июня, в воскресенье, в 15
часов состоится тематический ве-

чер, посвященный закрытию теат-

рального сезона. В программе —

рассказ о работе театра в про-

шедшем сезоне, посвящение в ак-

теры, большой театральный кон-

церт,                     Ю. САЗОНОВ,
режиссер    народного     театра

Дворца     культуры      завода

«Сланцы».

Евгению Игнатьевичу
НИКОЛАЕВУ

Поздравляем с юбилеем. Жела-
ем здоровья, счастья, успехов в

труде.

Коллектив спецотделения тре- •

ста «Ленагрохим».

Т е л е в идеи ие

ЧЕЛОВЕК
и

ДЕЛА
ОХОТНИЧЬИ

В межсезонье у охотников мас-

са дел: нужно провести и биотех-
нические мероприятия в угодьях,

заново обозначить их границы,

регулярно выходить на их охрану

от браконьеров, организовать ряд

соревнований, подтянуть работу в

первичных охотколлектпвах. К
примеру, срок уплаты членских

взносов за текущий год заканчи-

вается 30 июня 1979 года, а при-

мерно 200 охотников еще и не

думали об этом. -Не все ответст-

венно подходят и к регистрации

в органах- внутренних дел своих

ружей. Правление районного об-
щества охотников и рыболовов
(РОО и Р) напоминает своим чле-

нам, что такая нерасторопность

может дорого им  обойтись.
Тем временем приятная новость

пришла к нам из Ленинграда. На
областных соревнованиях по стен-

довой стрельбе среди юношей,
представлявших районные и меж-

районные общества охотников,

команда слаицевчан заняла первое
место. Отличились Николай Паш-
ков, Андрей Иванов и Юрий Аб-
рамов. Первые двое заняли соот-

ветственно первое и третье места
в личном зачете.

На районных соревнованиях

пьедестал почета у юношей заня-

ла эта тройка, только на этот
раз лучше всех стрелял Андрей
Иванов, Юрий Абрамов был вто-

рым, Николай Пашков — треть-
им. У взрослых тройку призеров

составили С. Б. Колбии из коман-
ды охотколлектнва завода «Слан-
цы», П. П. Богданов, выступив-

ший только в личном зачете и
Л. А. Кашин — представитель

шахтеров ■ «Ленинградской». В
командном зачете победили
стендовики охотколлектнва № 22
(райсовет), второе место — у

коллектива шахты. «Ленинград-
ская», третье — у стрелков заво-

да «Сланцы». Соревнования по-

зволили отобрать команду для

участия в областных состязаниях.

Очередным мероприятием, кото-

рос предстоит провести правле-
нию РОО и Р, . будет выводка

охотничьих и декоративных собак,
которая состоится иа стадионе
«Химик» 1 июля в 9 часов утра.

В. ВАСИЛЬЕВ.

ГРИБЫ
И МЕДИЦИНА

Шляпочные грибы известны не

только как вкусный и полезный
продукт питания. Некоторые из

них уже много столетий исполь-

зуются в качестве целебного
средства от различных  недугов.

Так, отвар грпба-трутовпка, ра-

стущего на стволах берез и изве-

стного в настоящее время под

названием чаги, при систематиче-

ском употреблении оказывает об-
щее стимулирующее и тонизиру-

ющее действие, способствут лече-

нию некоторых видов опухолей,
излечивает у людей и некоторые

заболевания желудочно-кишечного
тракта.

Мухомор красный хоть и ядо-

вит, но, оказывается, тоже при-

частен к медицине. Он находит

применение в гомеопатии. Его
препарат используют при спазмах

сосудов, эпилепсии, нарушениях

деятельности спинного мозга.

В последнее время ученые-ме-

дики все больше внимания уде-

ляют грибам. Исследования пока-
зали, что многие грибы являются

образователями антибиотиков, эф-
фективных средств лечения раз-

ных, в том числе ранее считав-

шихся неизлечимыми, болезней.
Сейчас уже более чем в 250 ви-

дах шляпочных грибов обнаруже-
ны антибиотики.

В советской медицине из ры-
жика получили антибиотик лак-

таривполин, который значительно
тормозит рост различных вредных

бактерий. «Экзамен» на антибак-
териальность с успехом выдержа-

ли лисички.

В белом грибе обнаружены
антибиотики, смертельные для па-

лочек Коха. Вытяжки многих

шляпочных грибов   имеют   значи-

тельную способность подавлять

стафилококк — возбудитель раз-

личных гнойных заболеваний и

даже заражения крови.

Наиболее активными оказались
лисички, груздь синеющий, еже-

вик желтый, зеленушка. Источни-
ком получения антимикробного
вещества может быть и горькуш-

ка. Ее вытяжка тормозит рост

болезнетворных микробов, вызы-

вающих тиф и паратиф. Опенок
луговой оказался активным в,

борьбе с кишечной палочкой,
стафилококком и рядом других

микробов.

Масленок лиственный содержит

особое смолистое вещество, кото-

рое снимает острые головные бо-
ли. Из боровика получен алкало-

ид герцинин, повышающий жизне-

способность организма. Препара-
ты из желчного гриба улучшают

работу печени. В зеленушке со-

держатся антикоагулянты — ве-

щества, не позволяющие крови

сгущаться. Нет сомнения в том,

что грибы еще не открыли людям

всех своих тайн.
В. КАЗАНЦЕВ,

главный врач санатория-про-

филактория производственного
объединения «Ленинградсла-
нец».

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 21 ИЮНЯ
8.00 — «Время». 8.40 — Утрен-

няя гимнастика. 9.05 — Програм-
ма мультфильмов. 9.25 — «Шок и

Шер». Художественный фильм.
10.30 — «Голоса народных инстру-

ментов». Гармоника. 14.30 — Но-
вости. 14.50 — «По Сибири и

Дальнему Востоку». Кинопро-
грамма. 15.30 — «Шахматная
школа». 16.00 — «Книга в твоей
жизни». 16.45 — Фильм —детям.

«Всадники». Телефильм. 2-я се-

рия. 18.00 — «Отзовитесь, горни-

сты!» 18.30 — «Хочу все знать».

Киножурнал. 18.45 — «Сегодня в

мире». 19.10 — Незабываемые
киноленты. «Выборгская сторо-

на». Художественный фильм. 21.00
—  «Время». 21.35 — Чемпионат
Европы по баскетболу. Финал.
Мужчины. В перерыве (22.15) —

«Сегодня в мире».

ПОКАЗЫВАЕТ   ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 21 ИЮНЯ
9.00 — Новости. 9.15— «Шит и

меч». Фильм 2-й. «Приказано вы-

жить» (с субтитрами). 18.00 —

Для детей. «Про паучка, с кото-

рым никто не дружил». Мульт-
фильм. 18.15 — «Гражданин и

закон». 19.00 — «Ленинград».
19.30 — «Литературные чтения».

Рассказ Ю. Казакова «Голубое и

зеленое» , читает з. а. РСФСР
В. Особик. 20.20 — В. Гаврилин.
«Военные письма». Вокально-сим-
фоническая поэма. 20.50 — «Ши-
повский заказник». Документаль-
ный телефильм. 21.00 — «Время».
21.35 — «Музыкальные открытки».

21.45 — Новости. 22.00— «Щит и
меч». Фильм 3-й. «Обжалованию
ие подлежит»   (с субтитрами) .

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 21 ИЮНЯ
14.25   —    Программа    передач.

16.45—  «Открытие   Ямала». 17.10
—   «Нефть Ширваиа». 17.25 —

«Вечный огонь». Музыкальный
фильм. 17.55 — Вечерняя про-
грамма. 18.00— «Природа и чело-

век». «Ожерелье сада». 18.15 —

«Дирижеры». 19.00 — Театраль-
ный спектакль для детей. Г. Мат-
веев. «Волшебная голова». Спек-
такль детской группы народного

театра «Кехра мукк». 19.40 —

«Всего один миллион». 20.35 —

«Актуальная камера». 20.55 —

Реклама. 21.35 — 23.10 — Чем-
пионат Европы по баскетболу.
Финал (из Италии).

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

СЛАНЦЕВСКИЙ
ЛЕСОКОМБИНАТ

приглашает на работу

РАБОЧИХ лесопункта на
временную и постоянную рабо-
ту со сдельно - премиальной
оплатой труда,

ПЕНСИОНЕРОВ иа полный
и неполный  рабочий день,

ШОФЕРОВ на лесовозные

автомашины,

МАСТЕРА в мебельный цех.

Обращаться в отдел кадров.

3—3

КИНГИСЕППСКИЕ  ЭЛЕКТРИЧЕСКИЕ  СЕТИ
ЛЕНЭНЕРГО ОБРАЩАЮТСЯ

к руководителям предприятий, директорам совхозов, а также

ко всем гражданам с просьбой проявлять особую осторожность
при произведении работ и хождении вдоль воздушных линий
электропередач. Из-за бури, грозы или падения деревьев провода
электролиний могут быть оборваны.

При пробое изоляторов железобетонные опоры могут нахо-
диться под высоким напряжением.

Прикосновение человека к железобетонным опорам, а также
приближение к оборванному проводу ближе 15 метров грозит

смертельной опасностью.
Граждане! Будьте осторожны! При обнаружении оборванного

провода звоните по телефону: 2-22-03,' 2-30-43, 2-24-57, или сооб-
щите по адресу: 188540, г. Сланцы, Почтовый переулок, д. № 8/2.

СЛАНЦЕВСКОЕ
ЭКСКУРСИОННОЕ

1БЮРО

ПРЕДЛАГАЕТ

ПРОВЕСТИ ОТПУСК:
в       г.      Пяриу      (Рижское

взморье) с 1 по 10 июля, стои-
мость      путевки    105    рублей.
Туристы совершат путешествие

на автобусе, посетят Ригу,
Таллин, Тарту, Хаапсалу, по-

бывают в Западной Эстонии,
Южной Эстонии. Отправление
автобуса от ДК горняков в
6 часов, а в 6 час. 15 мин. —

от ДК СИЗ. Проживание в

Пярну в личных домах граж-

дан.
Турбаза «Старый Крым» (26

км от Феодосии) с 7 по 21
июля, стоимость путевки 170
рублей. Проезд в оба конца по

железной дороге. Туристы по-

знакомятся с достопримеча-

тельностями г.г. Феодосии, Кер-
чи, посетят Новый Свет, Ка-
ра-Даг.

2-1

ХЛЕБОКОМБИНАТУ

Тр<6уЮТ€Я

на постоянную работу
РАБОЧИЕ (женщины) в цех,

ЭЛЕКТРИК,
ГРУЗЧИКИ готовой продук-

ции.

3—2

СПМК-251
ТРЕСТА № 37

требуются

СТРОПАЛИ (мужчины),
МАШИНИСТЫ  катков,
ШОФЕРЫ,
ГАЗОЭЛЕКТРО-

СВАРЩИКИ 5—6 разрядов,

ТРУБОУКЛАДЧИКИ (муж-
чины),

ГЕОДЕЗИСТ.
Обращаться по адресу: Слан-

цевское шоссе, дом № 7. Те-
лефон 2-10-31 доб. 94 (2 звон-

ка).
10—1

КИНО

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 21 июня
—   «Соната над озером». Начало
в 17, 19, 21 час. Для детей. Сбор-
ник мультфильмов. Начало в 11
часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
21 июня — «Тайна яхты «Айвен-
го».  Начало  в  17,. 19,  21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 21 нюня

—   «Блеф». Начало в И, 14.20,
16.10, 18,  19.50, 21 час 40 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 21 июня —

«Любовь земная». Начало в 17,
19, 21 час. Для детей. «Иван да

Марья». Начало в 1 1 часов. ______

СЛАНЦЕВСКИЙ
РЕГЕНЕРАТНЫЙ

ЗАВОД

ПРИГЛАШАЕТ

на постоянную работу
СМЕННОГО МАСТЕРА ши-

норемонтного цеха,

СЛЕСАРЕЙ по ремонту

швейного оборудования,
СЛЕСАРЕЙ по ремонту тех-

нологического  оборудования,
СЛЕСАРЯ по наладке стан-

ков,

ЗАГОТОВЩИКОВ - ПОШИ-
ВАЛЬЩИКОВ (ШВЕЙ-МОТО-
РИСТОК),

СТОРОЖА сада-огорода.
За справками обращаться в

отдел кадров завода. Телефон
2-24-65.                            3—1

КОМБИНАТУ
«СТРОЙДЕТАЛЬ»

требуются

ФОРМОВЩИКИ,
РАБОЧИЕ в лесоцех,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ,
ПЕНСИОНЕРЫ для заготов-

ки сена в совхозе.            6 — 2

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ!

23 июня в 1 1 часов состоится
районная выставка кроликов по

адресу: Комсомольское шоссе,
дом № 21-а (склад кожсырья).
Автобус маршрута № 11 до
остановки «Зеленая роща».

Продаются кролики породы
«Советская шиншилла». Заявки
от кролиководов иа участие в

выставке принимаются по те-
лефону 2-18-44.

2-1

■     СЛАНЦЕВСКОМУ
ХОЗРАСЧЕТНОМУ

РЕМОНТНО-
СТРОИТЕЛЬНОМУ

"УЧАСТКУ

срочно требуются

ЭКСКАВАТОРЩИК           на
ЭО-2в-21,

АВТОКРАНОВЩИК на К-51
на постоянную работу,

ПЛОТНИКИ,
КАМЕНЩИКИ на постоян-

ную и временную работу, а так-
же ПЕНСИОНЕРЫ для рабо-
ты в совхозе.

Телефоны 2-25-34, 2-23-48.
10—4

НА СЛАНЦЕВСКИЙ
ТАРОРЕМОНТНЫЙ

УЧАСТОК

требуются

РАБОЧИЕ по ремонту дере-

вянной тары,

ЖЕНЩИНЫ иа ремонт кар-
тонной тары,

ЭКОНОМИСТ на временную

работу.
Оплата сдельно-премиальная.

Обращаться по адресу: Ком-
сомольское шоссе, дом № 11,
автобус маршрута № 11, оста-

новка «Зеленая Роща».
4—4

СЛАНЦЕВСКОЙ
ТИПОГРАФИИ

срочно   требуется

КЛАДОВЩИК-
Обращаться по адресу: улица

Банковская, дом № 3.
1—1

Выражаем глубокое соболез-
нование Агнессе Яковлевне    и
Якову   Давыдовичу   Литвино-
вым    по  поводу безвременной
смерти их сына.

Коллективы расчетного от-

дела   и    бухгалтерии СПЗ
«Сланцы». _________________

Коллектив столовой № 1 1
выражает соболезнование Вере
Ивановне и Саше Александро-
вым по поводу безвременной
смерти их мужа и отца АЛЕК-
САНДРОВА Петра Николаеви-
чу _________________ '_____ .

Глубоко скорбим о безвре-
менной смерти АЛЕКСАНД-
РОВА Петра Николаевича и

выражаем           соболезнование
семье и родным покойного.

Андреевы, Пушкины.

Выражаем глубокую благодар-
ность коллективу РМЦ СПЗ
«Сланцы», всем близким н знако-

мым за участие и помощь в по-

хоронах нашего дорогого п горя-

чо любимого мужа и отца Лео-
пардова Сергея Петровича.

Жена, дети.

Газета выходит

по вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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